
              
               

                                         

           

 

 

 

Requerimento  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Excelentíssimo Senhor Presidente,  

 

     Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário, solicitar ao Poder Executivo 

esclarecimento sobre a recente falta de energia elétrica na Unidade de Pronto Atendimento (UPA) 

de Itanhaém. No último dia 24 de agosto, surgiram imagens revelando pacientes numa sala de 

espera sem iluminação, aguardando por consultas. Esta situação alarmante coloca em risco a saúde 

daqueles que dependem dos serviços públicos. Diante disso, faço as seguintes perguntas: 

 

    1 – O que gerou a falta de energia elétrica na UPA? 

 

     2 - Qual é o número atual de geradores disponíveis na unidade?  

 

     3 - Quando ocorreu a última manutenção na parte elétrica e qual o 

valor gasto com esse serviço? 

     4 – Qual é a empresa responsável por realizar a manutenção dos 

geradores? Qual é o valor mensal destinado pela Prefeitura para a execução dessa tarefa? Favor 

encaminhar contrato. 

 

     5 – Existem geradores reservas para uso? Caso sim, por que a 

unidade ainda ficou sem energia? 

 

 

 

“Solicito ao Executivo, 

esclarecimentos sobre a falta de 

energia elétrica na Unidade de 

Pronto Atendimento (UPA) de 

Itanhaém, conforme especifica.” 



              
               

                                         

           

 

 

 

 

     6 – A unidade sofreu furto de algum de seus geradores? Se sim, foi 

confeccionado registro de ocorrência acerca desse eventual crime? Ainda levando-se em 

consideração a existência de crime, o gerador furtado foi substituído? Favor encaminhar o boletim 

de ocorrência. 

  

     7 – Houve perda de medicamentos devido à interrupção de energia? 

Se sim, quais os medicamentos e o prejuízo financeiro correspondente à perda? Detalhar quais e a 

quantidade de medicamentos perdidos. 

     

 

             

 

 

 

    Sala “D. Idílio José Soares”, em 25 de agosto de 2023. 

 

Silvio Cesar de Oliveira 

Silvinho Investigador  

Vereador 
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